

**NATIONAL ALZHEIMER
AWARENESS MONTH
JANUARY 2024**

**MOIS DE LA SENSIBILISATION
À LA MALADIE D'ALZHEIMER AU CANADA
JANVIER 2024**

WHEREAS it is never too soon, nor too late for people of all ages to make the commitment to improving their brain health, changes that might also help to reduce the risk of developing Alzheimer's disease and related dementias; and

WHEREAS Alzheimer's disease is a degenerative brain disorder that most often occurs in people over the age of 65 but can strike adults at any age; and

WHEREAS Alzheimer's disease and other dementias affect more than 600,000 Canadians, a number that is expected to almost triple by 2050; and

WHEREAS Alzheimer's disease also takes its toll on hundreds of thousands of families and care partners; and

WHEREAS Alzheimer's disease is the second most feared disease for Canadians as they age; and

WHEREAS there is an urgent need to raise awareness and understanding about Alzheimer's disease and related dementias; and

WHEREAS it is important to treat those living with Alzheimer's disease and other dementias with respect and dignity, seeing the person and not their disease; and

WHEREAS Alzheimer's disease and other dementias may prove to have the highest economic, social and health cost burden of all diseases in Canada over the next 25 years if a cure is not found.

THEREFORE, I, Peter McIsaac, Mayor of the Municipality of Powassan do hereby proclaim the **month of January 2024**, as **National Alzheimer Awareness Month** and urge all citizens of our community to become more aware and educated concerning the far-reaching effects of this disease.

Dated at Municipality of Powassan, this 16th day of January 2024.

ATTENDU QU'IL n'est jamais trop tôt, ni trop tard pour les personnes de tous âges de s'engager à améliorer la santé de leur cerveau, des changements qui peuvent aussi contribuer à réduire le risque de développer la maladie d'Alzheimer et les démences connexes; et

ATTENDU QUE la maladie d'Alzheimer est un trouble cérébral dégénératif qui survient la plupart du temps chez les personnes âgées de 65 ans et plus, mais qui peut apparaître chez des adultes de tous âges; et

ATTENDU QUE la maladie d'Alzheimer et d'autres formes de démence touchent plus de 600 000 Canadiens et Canadiennes, un nombre qui devrait presque tripler d'ici à 2050; et

ATTENDU QUE la maladie d'Alzheimer frappe des centaines de milliers de familles et d'aidants; et

ATTENDU QUE la maladie d'Alzheimer est la deuxième maladie que les Canadiens et Canadiennes craignent le plus en vieillissant; et

ATTENDU QU'IL y a un besoin urgent de sensibilisation et de compréhension au sujet de la maladie d'Alzheimer et les démences connexes; et

ATTENDU QU'IL est important de traiter ceux et celles qui vivent avec la maladie d'Alzheimer et d'autres formes de démence avec respect et dignité, de voir la personne au-delà de la maladie; et

ATTENDU QUE la maladie d'Alzheimer et d'autres formes de démence pourraient s'avérer être le fardeau économique, social et médical le plus important de toutes les maladies au Canada au cours des 25 prochaines années si l'on ne trouve pas de traitement curatif.

PAR CONSÉQUENT, je, [NOM] maire de [VILLE], proclame par la présente que le **mois de janvier 2024** est le **Mois de la sensibilisation à la maladie d'Alzheimer au Canada** et j'encourage tous les citoyens et citoyennes de notre communauté à devenir plus sensibilisés et informés au sujet des conséquences profondes de cette maladie.

Faite à [VILLE], ce [JOUR] jour de janvier 2024.